

# JURNALIS

## Hebat, Rida Ananda Lepas Kontingen SSB Kota Biru Ikuti South East Asian Football Talent (SEAFT) Indonesia Road To Vietnam

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.JURNALIS.ID](http://PAYAKUMBUH.JURNALIS.ID)

Aug 7, 2023 - 20:24



*Wako Rida Ananda Lepas Kontingen SSB Kota Biru Ikuti South East Asian Football Talent (SEAFT) Indonesia Road To Vietnam*

Payakumbuh | --- Penjabat Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda bersama Ketua Asosiasi Kota PSSI Kota Payakumbuh Diki Engla melepas kontingen Sekolah

Sepakbola (SSB) Kota Biru Payakumbuh untuk mengikuti South East Asian Football Talent (SEA FT) Indonesia Road To Vietnam di halaman Balai Kota Payakumbuh, Senin (7/08/23).

Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda dalam arahannya memberikan dukungan penuh kepada tim SSB yang berangkat ke level nasional. Diharapkan peluang yang sudah didapat oleh tim SSB ini dapat dimaksimalkan hingga sukses meraih prestasi tertinggi.

"Dan hal yang tak kalah penting itu adalah jaga sportivitas dan nama baik Kota Payakumbuh The City of Randang, tingkatkan percaya diri sebelum bertanding, percaya diri bukan berarti bersikap sombong, namun lebih kepada persiapan yang baik sehingga menghasilkan mental yang tangguh," kata Rida.

Rida juga meminta sebelum berlaga, masing-masing pemain untuk menjaga kesehatan dan kebugarannya. Dikatakan Rida, peran pelatih tidak hanya memberikan pelatihan keterampilan, tapi juga harus mampu memberikan motivasi pantang menyerah agar anak-anak bisa bermain dengan gembira.

"Kami ucapkan terima kasih kepada orang tua dan pelatih yang telah setia membina anak-anak. Selamat bertanding, jaga betul disiplin, kesehatan dan keselamatan, berikanlah yang terbaik, kami mendoakan semoga sukses menjadi yang terbaik, serta selamat hingga kembali nanti. Semoga kegiatan ini kelak melahirkan Nabil-Nabil baru di Kota Payakumbuh," tukas Rida.

Dikesempatan yang sama, Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Nofriwandi, dalam sambutannya menjelaskan SSB Kota Biru KU-12 merupakan binaan Ikatan SSB Kota Biru di bawah koordinasi Disparpora Kota Payakumbuh yang akan mengikuti SEAFT Indonesia Road to Vietnam putaran nasional Indonesia pada tanggal 11-13 Agustus mendatang yang bertempat di Magelang Jawa tengah.

"Tim berjumlah 17 orang yang terdiri dari 12 orang pemain, 5 orang pelatih dan official akan berangkat besok, Selasa 8 Agustus menggunakan jalur darat. Semoga kegiatan yang di fasilitasi oleh Pemerintah Kota Payakumbuh melalui Disparpora ini dapat mempersembahkan prestasi yang membanggakan," tukas Nofriwandi. (\*)